
 

 

 

 

 

 
発行日 平成 31年 1月 31日 
発行者 七次台小学校ＰＴＡ 

会 長 亀川香 

家庭数 ５４９名 

1 月 24 日第 5 回運営委員会にて 
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Ａ  
会 長  亀川 香 

いつも PTA 活動にご理解ご協力ありがとうございます。 

ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞ、流行ってきましたね！体調管理に気をつけ

ていきましょう!! 

１月１１日(金)に市Ｐ連の視察研修会で茨城県稲

敷郡の予科練平和祈念館に白井市小中学校の教頭先

生と PTA 会長で行ってきました。 

予科練とは「海軍飛行予科練習生」及びその制度の

略称で、第一次世界大戦以降、航空機の搭乗員を多く

育てるため 14 才半～17 才までの少年を全国から模試

で選抜して訓練をするものでした。飛行練習生過程を経

て戦地に赴き、戦死者は 8 割の約 1 万 9 千人にのぼっ

たそうです。今回長い時間記念館にいたわけではありませ

んが、自分の子供を戦地に送りださなくてはいけない、死を

覚悟し家族に書いた手紙にとても心が痛くなり思わず泣い

ていました。皆さんも是非行ってみてください。 

さて、今年度最後の運営会になりました。未だに来年

度本部役員が決まっていない状況を考えると、今年度皆

さんよく役員を引き受けてくださった！とありがたく思う反

面、働いている方が以前にもまして多いのを感じます。今

年度の本部役員と委員長併せて、働いている方が半数

以上です。今後の PTA のあり方、そして PTA 活動を根

本から考えていかなければならないのかな、と感じていま

す。 

今年度は前年度通りに行うことを目標に頑張ってきまし

た。そうはいっても、例年通りにいかないこともあり、それを

解決していくことで精一杯でしたが活動をスリム化できると

ころがあれば今後も考えて来年度に伝えていきたいと思い

ます。学校の協力で PTA 便りやこども 110 番便りもホー

ムページ掲載により、印刷用紙が大幅に削減され、活動

もスリム化されました。反対に子供の安全に関しては不審

者情報もありますので、しっかりと守っていける体制を！と

考えています。 

ところで皆さん、PTA 会費が何に使われているかご存知

ですか？ 

 

 会長より 
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校 長  遠藤 基治   

 明けましておめでとうございます。年明けはたいへん穏

やかな天候でしたがここのところ、朝は、氷点下になる厳

しい寒さが続いており、空気も大変乾燥しております。

体調管理が難しいところです。 

また、インフルエンザのため学級閉鎖をしている学校も市

内では増えてきています。本校では、インフルエンザなどの

症状でのお休みは、18名です。（１月 24日）ぜひご

家庭でもうがい、手洗い、十分な睡眠を勧めていただき

たいと思います。 

PTA の皆さまには、これまでマラソン大会では、マラソ

ンコースの安全確保をしていただきました。改めて感謝

申し上げます。また、1 月２２日に夢講座を実施させて

いただきました。なわとびパフォーマーのふっくん（藤沢祥

太朗さん）が、七小の子どもたちのために来校。かっこい

いパフォーマンスをみせていただいたり、なわとびを跳ぶコツ

を教えていただいたりしました。なわとびを使ったポーズを

決めるとそれも立派なパフォーマンス。1時間目から 6時

間目までたっぷり各学年がなわとびの楽しさを味わうとて

も素敵な時間でした。 

さて、この 1 年間の教育活動を振り返り、その結果を

次年度へとつないでいく時期を迎えています。来月はじ

めにアンケートをお願いしたいと思いますので、ご協力をお

願いします。 

私たち教職員一同、子どもたちにとって実りのある年

になるように一丸となって努力してまいりますので、今年

もご協力お願いします 

 

 校長先生より 

 

わかりやすいところでいうと、運動会やマラソン大会の参

加賞やメダル、卒業記念品などがあります。運営会で商

品を決めて先生方に配布をお願いしています。これは

PTA 会費のほんの一部です。その他に委員会活動など、

直接的・間接的に子供たちのためさまざまなことに使われ

ています。 

引き取り業者の撤退により有価物委員会がなくなったこ

とから、夢講座の収入源がなくなってしまいました。夢講座

も PTA会費から支出しています。今年度の夢講座「縄跳

びパフォーマーのふっくん」でした。見学させていただきました

が、とても素晴らしいパフォーマンスと子供たちの心をひきつ

けて教えるという素晴らしいものでした。ギネス記録など大

変な記録をもった方で、子供たちには大変刺激になったと

思います。予算を大幅に下回る金額で学校より捜してい

ただきました。ですが今回は特別運がよかったとのことです。

児童数を考えると今回の倍の金額でならたくさんの講座が

あるようです。今後すぐにではありませんが、夢講座のあり

かたは考えていかなくてはならないことの一つです。 

児童数が多いのでなかなか難しいことも多いですが、任

意加入でのボランティア活動、子供たちのため楽しく頑張っ

ていきたいですね 

 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題 

お手伝い制アンケート集計 

≪マラソン大会≫ 

・ バイクと自転車の置場を分けた方がよいと思った。 

・ バイクが止まらず駐輪場に入ってきたので危ないと思った。 

・ 校庭でみんなが見渡せたので良かったです。 

・ 応援席が去年より遠くて応援の声が少なく寂しく感じ

ました。 

・ 去年のコースのほうが応援しやすかった。ぜひ去年の外

周コースにもどしてほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告事項 
校外関係 

12/08  第 6 回会長会 

12/11  青色防犯パトロール 

12/14  七中 立春式 

12/19  冬季パトロール 

12/25 01/04 青色防犯パトロール 

 1/11  視察研修会 

 1/22  青色防犯パトロール 

校内関係 

12/04 マラソン大会 

12/05 マラソン大会（予備日） 

12/21 冬休みを迎える会 

12/25-H31.1/6 冬季休業 

H31.1/07 新年を迎える会 

 1/08 給食開始 

 1/09 本部役員会 

 1/16 6 年生校外学習 

（国会・キッザニア） 

1/22 夢講座（縄跳び） 

1/23 特別日課 13：05 下校 

 今後の予定 
校外関係  

 2/01  第 7 回 会長会 

 2/13  三校合同 110 番会議 七中 

 2/28  今年度危険個所点検報告会  

 3/12  七中 卒業式 

校内関係 

 1/26  土曜参観日 教育ミニ集会 

 1/30  3 年校外学習（今井家・滝田家） 

 2/01   入学説明会  

 2/20  第 6 回 本部会 

 2/26～28 短縮日課 14：10 下校 

 3/01  全体委員会 保護者会(1 年～5 年) 

 3/05  6 年生を送る会 

 3/15  卒業式 

 3/19  会計監査 

 3/22  修了式 

 3/29  離任式 

4 月中旬 平成 31 年度 PTA 総会、 

お手伝い制（総会） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【学級委員会より】 

新しい年２０１９年がスタートしました。平成最後

の年です。日ごろから PTA 活動ありがとうございます。

学級委員は各学年の親子レクの活動を終えて残すと

ころ２か月余り、６年生は卒業まで２か月を切りまし

た。冬本番になり毎日の厳しい寒さや乾燥で体調を崩

しがちかと思います。インフルエンザも流行ってきました。

体調管理しながら残すところ頑張っていきましょう。 

PTA 活動ご理解ご協力これからもよろしくお願いし

ます。 

 

【選考委員会より】 

 新年度役委員選出に向けて活動中です。皆さまの

ご理解ご協力よろしくお願いします。 

 
 

 

【広報委員会より】 

 広報委員会の活動にご支援賜り誠にありがとうござ

います。12 月 17 日に無事になないろプレス 102 号

を発行することができました。102 号では七小コンサー

トを始め陸上競技大会や音楽部の壮行会などの撮

影を行い作成いたしました。なないろプレスの作成を通

して子どもたちの一生懸命な姿を間近に見ることができ

広報活動に関われて良かったと実感しています。役員

さんをはじめ、日頃から皆さまのたくさんのご協力があっ

て取材をすることができ、あらためで感謝の気持ちでい

っぱいです。今年度最後の 103 号も役員一丸となっ

て最後までがんばりますので、今後もご理解ご協力よろ

しくお願いいたします。 

  

【校外委員会より】 

 一年間、校外委員の活動をして、地域、学校と連

携をとりながら子どもたちの安全を見守っていくことの大

切さをあらためて、感じました。 

役員としての活動は終わりますが，今後も出来る範

囲で見守り活動に参加していきたいと思います。 

皆さん、ご協力ありがとうございました。 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

七小バレーボールサークル 
 

今年度の市 P 連大会は、一回戦負け、11 月の七

中学区親睦大会も良い結果を残すことができず悔しい

思いをしました。しかし 1 人 1 人が一生懸命がんばり、

どの試合も接戦で白熱しました！！来年度は、一つで

も多くの勝利を手にできるように頑張って練習をしたいと

思いますので、これからも応援よろしくお願いします。な

お、6年生が引退のため 4月からは 11名で活動の予

定です。経験者の方はもちろん、未経験者の方も興

味のある方はぜひ見学にいらしてください。      

 

練 習 日 ： 毎週金曜日 

練 習 場 所 ： 七小体育館 

練 習 時 間 ：  ＰＭ７：３０～１０：００

連 絡 先  ： キャプテン堤 川   

 

【ベルマーク委員会より】 

日頃より、ベルマーク集計にご協力くださりありがとう

ございます 

ベルマーク委員会では、1 月 16 日に第 4 回目のベル

マーク集計作業をおこないました。集計作業に関しまし

ては、委員一同、体制を整えて取り組んでおりますの

で、どうかベルマーク集計のご協力引き続きどうぞよろし

くお願いいたします。 

今年度集計されたベルマークにつきましては、七小コ

ンサート、卒業式、入学式で使う雛壇を購入する予定

で話を進めております。 

 

 

 



 

 読み聞かせサークル  

  おはなしシュッポー  
七次台小学校読み聞かせサークル『おはなしシュッポー』

です。 

今年度の活動も残りわずかとなりました。2 月 13 日

(水)には今年度最後のスペシャル企画、6 年生スペシャル

を行います。新図書室での開催に向けてサークルメンバー

で力を合わせ練習中です。 

 

 【朝の読み聞かせ】 

2月  6日(水)3年生、4年生 

2月 13日(水)1年生、2年生 

2月 20日(水)5年生、6年生、なの花、のの花  

 

サンサンタイム(８時～８時１５分)に行っています。い

つでも見学できますので、お気軽に足をお運びください。朝

から子どもたちの笑顔に会えて楽しいですよ。 

最後になりましたが、今年度もお世話になった先生方を

はじめ PTA 会員の皆さまのご協力、笑顔で迎えてくれた

子どもたちに心より感謝しております。ありがとうございます。

来年度も「おはなしシュッポー」をよろしくお願いいたします。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


